

## Pressemitteilung

### Mitarbeiter-Impfung bei Dyckerhoff

**Lengerich, 15. Juni 2021** – 84 Dyckerhoff Mitarbeiter\*innen nutzten am vergangenen Freitag, den 11. Juni 2021 die Möglichkeit, sich gegen COVID-19 impfen zu lassen. Dyckerhoff hatte bereits frühzeitig bei den Betriebsärzten Dr. Lange/Freie Bedarf angemeldet. „Diese haben sich nach Freigabe sofort um Impfdosen bemüht und seien dabei erfolgreich gewesen“, sagte Franz-Josef Barton, Leiter der Werksgruppe Nord der Dyckerhoff GmbH.

Der Impftermin war seitens der Praxis durch die Mitarbeiterin Frau Calis sehr gut vorbereitet worden. Um eine schnelle und reibungslose Abwicklung sicher zu stellen, hatte die Dyckerhoff Belegschaft bereits im Vorfeld die zur Impfung notwendigen Dokumente ausfüllen können, so dass das Impfen am Freitag ohne Verzögerung nach Terminplan startete.

Die Impfkation fand in eigens dafür hergerichteten Räumen oberhalb der Praxis Dr. Lange/Freie in der Bahnhofstraße in Lengerich mit Unterstützung von Herrn Dr. Rogge statt. Nach Durchführen eines Corona-Schnelltest, wurden die Mitarbeiter dann mit dem Biontech-Impfstoff geimpft. Die Begeisterung der Dyckerhoffer war groß: Alles klappte perfekt.

Für weitere Informationen stehen zur Verfügung:

Dyckerhoff GmbH – Werk Lengerich  
Franz-Josef Barton  
Tel. 05481 31-202  
[Franz-Josef.Barton@dyckerhoff.com](mailto:Franz-Josef.Barton@dyckerhoff.com)